



Sahrhage macht 15 Jahre voll

■ **Werther (SG).** Trotz des drohenden Abstiegs der ersten Mannschaft aus der Bezirksliga haben die Badmintonspieler des TV Werther auf ihrer Jahreshauptversammlung ein positives Saisonfazit gezogen. Erstmals schickte der Klub fünf Seniorenteams ins Meisterschaftsrennen – mehr haben lediglich drei andere Vereine im Regierungsbezirk Detmold. Der seit 1998 amtierende Abteilungsleiter Stefan Sahrhage

(Zweiter von rechts) wurde für weitere zwei Jahre wieder gewählt und macht somit die 15 Amtsjahre voll. Den weiteren Vorstand bilden – von links: Andreas Gerdkamp (Festausschuss), Sara Geller (Kassenprüferin), Jonas Osterloff (Jugendwart), Maik Vahlenkamp (Festausschuss), Dennis Koppenbrink (stellvertretender Jugendwart) und Timm Schoening (stellvertretender Abteilungsleiter).

FOTO: HK